DERIVADO DEL TRÁNSITO CONSTANTE DE CAMIONES DE CARGA

Alertan sobre "bomba de tiempo" por contaminantes cancerígenos

Son cerca de 2 mil menores en edad escolar los que están en riesgo latente con ello

> LIZBETH DÍAZ ARROYO EL MEXICANO

TIJUANA.- Grupos ambientalistas de ambos lados de la frontera, alertan sobre "una bomba de tiempo" que representa el constante flujo de camiones de carga en el área del Ejido Chilpancingo, que dejan partículas contaminantes que incluso podrían causar cáncer.

Son cerca de $2\ \mathrm{mil}$ menores en edad escolar los que están en riesgo latente con ello, dicen, adicional a las centenas de familias que viven en este sector que ha sido utilizado como ruta para este tipo de tráfico vehicular improvisado.

La preocupación ya fue planteada a las auto-

"Nosotros no

se terminen

las fuentes

de empleo,

simplemente estamos

en alerta porque

lamentablemente

en la sangre es

irreversible. Se

esta contaminación

tiene que hacer algo

queremos que

ridades, específicamente al regidor a cargo de la Comisión de Medio Ambiente y al delegado de Centenario, quienes se comprometieron a escucharlos y encontrar una solunada tangible.

Y es que han pasado dos años y el problema se agrava con más enfermedades respiratorias a niños en aquella zona que ha sido tomada

como paso natural par este tipo de unidades, generando hasta 25 veces más contaminación que

pronto"

Aníbal Méndez Martínez, coordinador del grupo de Jóvenes del Colectivo Chilpancingo y quien participó en el programa de medición en calidad de aire, aseguró que este tipo de partículas no son asimiladas por el cuerpo, por lo que llegan direc-



TIJUANA.- Grupos ambientalistas alertan por contaminantes que causará severos daños a población del Ejido Chilpancingo.

Es por eso que piden sea desviado este tráfico, que conforme pasa el tiempo se ha incrementado por la facilidad, pero va en detrimento de la salud

"Nosotros no queremos que se terminen las fuentes de empleo, simplemente estamos en alerta porque lamentablemente esta contaminación en la sangre es irreversible. Se tiene que hacer algo pronto"

Por su parte, Magdalena Cerda Báez, coordinadora del Colectivo Chilpancingo, comentó que los niños en edad escolar, incluso de preescolar, tienen que hacer sus actividades a unos metros de

Pasan en promedio de 3 a 5 horas en medio de esta contaminación, sin que alguna autoridad los haya tomado en cuenta, razón por la que ayer lo

manifestaron a las afueras del plantel Ana María

Como dato adicional, dijo que en 2008 y 2009 miembros del personal de EHC y 27 residentes hicieron pruebas de aire frente al que se indica, también en la primaria Nicolás Bravo/Emiliano Zapata y la Secundaria Estatal Núm. 89, en esa

Precisó que en el análisis de resultados se descubrieron niveles alarmantes de partículas ultrafinas en los tres sitios. El nivel más alto fue 370,666 partículas por centímetro cúbico en el Kinder.

Como contraste, el nivel promedio en el sitio de control ubicado a unas cuadras de esta escuela fue 14,750 partículas por centímetro cúbico. Derivado de ello es que advierten que se trata de una bomba de tiempo que debe desactivarse.

Se comprometió a legislar para

que este importante sector

seguridad y protección

de la sociedad reciba mayor

>>iglesia católica

Mayo, para celebrar a las madres y a la virgen

TIJUANA.- Además de sumarse a los festejos por el Día de las Madres, la Iglesia Católica reitera que mayo se ha convertido en un mes dedicado a la celebración de la Virgen de Guadalupe, con sentido maternal.

La fiesta a ellas, dentro de la que México recuerda cada 10 de mayo, "es para celebrarla por todos los hijos a sus mamás, como un homenaje y agradecimiento por darles la vida y la formación como co-creadora con Dios".

De esta forma lo hizo saber en su mensaje el Presbítero Israel Ángeles Gil, vicario de la Parroquia San Martín Caballero, quien mencionó que "Dios mismo quiso tener una mamá". "Él mismo no quiso privarse de esta expe-

riencia que cada uno de nosotros puede de manera especial entender. No hay palabras, no hay expresiones que agoten realmente la experiencia de la maternidad y de ser ma-

Agregó: "tener ese vínculo tan fuerte con una madre, que Dios mismo, el Hijo de Dios, Jesús quiso tener esa experiencia de ser concebido, de ser traído a este mundo a través de la experiencia de la maternidad".

Fue así como respetó la experiencia, es decir, un proceso de nueve meses en el seno de una mujer llamada María de Nazaret. Es por eso que la iglesia católica se suma a este fes-

Explicó que "el camino de la Biblia inicia con una mujer y termina con ella. El libro del Génesis comienza con Eva, y en el Nuevo Testamento la vida de Jesús termina con su resurrección, mensaje que fue llevado a los apóstoles por María Magdalena".

Comentó que "la vida de Jesús siempre está impregnada de la experiencia de la mujer, quien tiene un proyecto en el camino de Dios y está bien definido: ser discípula, ser madre

y seguidora de Cristo". "La maternidad es una experiencia con impacto biológicamente, pero sobre todo cambia la vida espiritual, la vida de dentro, la vida del corazón porque sólo Dios ha puesto en el corazón de la mujer la capacidad de la ternura y maternidad".

Por lo tanto, expuso, la festividad abarca a todas las madres en diferentes realidades como a las madres solteras, quienes se sacrifican por sacar adelante una familia, dijo el padre Ángeles. (lda)

Realizó varios recorridos en mercados de Playas

>> PARA SABER MÁS

el-mexicano.info^l

Piden madres trabajadoras a Manuel González, seguridad

ÉDGAR JUÁREZ USCANGA EL MEXICANO

TIJUANA.- Por considerar que las mujeres representan la fuerza laboral de los mercados sobre ruedas, el candidato a diputado de la Alianza por Baja California del distrito 8, Manuel González Reyes se comprometió a legislar

para que este importante sector de la sociedad reciba mayor seguridad y protección encaminada a lograr que estas mujeres sean beneficiadas con los efectos de una verdadera paternidad responsable,

ya que si bien muchas trabajan por necesidad lo hacen también por ser el único sostén para sus hijos, ante la negligencia de padres que no

Durante un recorrido que realizó este día por el mercado sobre-ruedas de Playas de Tijuana, acompañado del Movimiento juvenil "Yo soy del 8", González Reyes saludó y felicitó con motivo del Día de las Madres, a las mamás que

se encontraban realizando las compras del día, al igual que a las que atendían su negocio familiar, quienes con agrado escuchaban las propuestas del candidato.

"El Candidato de la Gente" constató el clamor de los comerciantes por que se promuevan más acciones que permitan mejorar la economía de las familias, así como apoyos y facilidades para la operación de este tipo de micro negocios.

En ese sentido, González Reyes les solicitó su confianza v apovo, mismo al que responderá desde el Congreso del Estado, promoviendo iniciativas de ley que permitan atender las necesidades más sentidas de los ciudadanos, incluida

esta la clase trabajadora de madres solteras. Entre los más de 800 comerciantes que tuvo la

oportunidad de saludar, el candidato a diputado de la Alianza por Baja California constató que la gran mayoría de las personas que se dedican a esta actividad económica honrada y a veces difícil

son mujeres que verdaderamente están en situación de desamparo y lo único que tienen como objetivo es sacar a sus hijos adelante ya que muchas de ellas son madre y padre a la vez.

Al respecto, se comprometió en promover acciones legislativas para que estas mujeres reciban todo el apoyo y protección del gobierno, encaminada a una mejor paternidad responsa-



TIJUANA.- El candidato del Distrito O8 de la Alianza por Baja California, Manuel González Reyes, escuchó las demandas de las mujeres trabajadoras en Playas de Tijuana.



Sr. Manuel Sáenz González

Nos unimos a la pena que embarga al

por el sensible fallecimiento de su esposa

Sra.Ligia de Sáenz

acaecida el domingo 09 de mayo en la ciudad de Mérida Yucatán.

Elevamos nuestras oraciones para que familiares y amigos encuentren pronta resignación.

Tus Amigos

Carlos Landeros Juan Carlos Arreola Carlos Lagos **Alvaro Montaño** Luis Humberto López Juan Dallet

Tijuana, B.C., 11 de Mayo de 2010.